

Tanggal Efektif	:	13 Oktober 2003
Masa Penawaran	:	20 - 22 Oktober 2003
Tanggal Penjatahan	:	23 Oktober 2003
Tanggal Distribusi Obligasi Secara Elektronik	:	27 Oktober 2003
Tanggal Pencatatan Pada Bursa Efek Surabaya	:	28 Oktober 2003

BAPEPAM TIDAK MEMBERIKAN PERNYATAAN MENYETUJUI ATAU TIDAK MENYETUJUI EFEK INI, TIDAK JUGA MENYATAKAN KEBENARAN ATAU KECUKUPAN ISI PROSPEKTUS INI. SETIAP PERNYATAAN YANG BERTENTANGAN DENGAN HAL-HAL TERSEBUT ADALAH PERBUATAN MELANGGAR HUKUM.

PT ASTRA GRAPHIA Tbk. ("PERSEROAN") DAN PARA PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN SEMUA INFORMASI ATAU FAKTA MATERIAL, SERTA KEJUJURAN PENDAPAT YANG TERCANTUM DI DALAM PROSPEKTUS INI.

astragraphia

PT ASTRA GRAPHIA Tbk.

Bidang Usaha : Perdagangan, Perindustrian, Jasa dan Konsultasi, Kontraktor Peralatan dan Perlengkapan Kantor, Teknologi Informasi, Telekomunikasi dan Penyertaan Modal pada Perusahaan dan/atau Badan Hukum Lain

Berkedudukan di Jakarta - Indonesia

Kantor Pusat

Jalan Kramat Raya 43
Jakarta Pusat 10450

Telepon : (021) 390-9444, 390-9190, 314-5925

Faksimili : (021) 390-9181, 390-9388

www.astragraphia.co.id

Kantor Cabang dan Depo

Perseroan memiliki 19 (Sembilan Belas) Kantor Cabang dan 47 (Empat Puluh Tujuh) Depo di Seluruh Indonesia

PENAWARAN UMUM

OBLIGASI ASTRA GRAPHIA I TAHU'N 2003 DENGAN TINGKAT BUNGA TETAP Dengan Jumlah Pokok Obligasi pada Tanggal Emisi ("Total Emisi Obligasi") sebesar Rp 150.000.000.000,00 (seratus lima puluh miliar Rupiah)

Obligasi ini diterbitkan tanpa warkat dan berjangka waktu 5 (lima) tahun dengan tingkat bunga tetap sebesar 13,375% (tiga belas koma tiga tujuh lima persen) per tahun. Obligasi ini ditawarkan dengan nilai 100% (seratus persen) dari jumlah pokok dan akan jatuh tempo pada tanggal 27 Oktober 2008. Bunga Obligasi dibayarkan setiap 3 (tiga) bulan dan pembayaran Bunga Obligasi pertama akan dilakukan pada tanggal 27 Januari 2004, sedangkan pembayaran Bunga Obligasi terakhir akan dilakukan pada tanggal 27 Oktober 2008.

PENTING UNTUK DIPERHATIKAN

OBLIGASI INI DIJAMIN DENGAN AGUNAN KHUSUS YANG JUMLAHNYA SETARA DENGAN 75% (TUJUH PULUH LIMA PERSEN) DARI JUMLAH POKOK OBLIGASI YANG TERHUTANG, YANG BERUPA: 1) FIDUSIA ATAS PIUTANG USAHA PERSEROAN SEBESAR 39.686.300.000,00 (TIGA PULUH SEMBILAN MILIAR ENAM RATUS DELAPAN PULUH ENAM JUTA TIGA RATUS RIBU RUPIAH) YANG DIBERIKAN SEJAK TANGGAL EMISI; DAN 2) HAK TANGGUNGAN ATAS TANAH DAN BANGUNAN YANG AKAN BERLAKU SECARA EFEKTIF SELAMBAT-LAMBATNYA 1 (SATU) BULAN SEJAK TANGGAL 31 JANUARI 2004. KETERANGAN SELENGKAPNYA DAPAT DILIHAT DI BAB XVII KETERANGAN TENTANG OBLIGASI. SETELAH ULANG TAHUN KE 1 SEJAK TANGGAL EMISI OBLIGASI, PERSEROAN DAPAT MELAKUKAN PEMBELIAN KEMBALI OBLIGASI (BUY BACK) UNTUK SEBAGIAN ATAU SELURUH POKOK OBLIGASI SEBELUM TANGGAL PELUNASAN POKOK OBLIGASI.

PERSEROAN HANYA MENERBITKAN SERTIFIKAT JUMBO OBLIGASI DAN DIDAFTARKAN ATAS NAMA PT KUSTODIAN SENTRAL EFEK INDONESIA ("KSEI") DAN AKAN DIDISTRIBUSIKAN DALAM BENTUK ELEKTRONIK YANG DIADMINISTRASIKAN DALAM PENITIPAN KOLEKTIF DI KSEI.

Dalam rangka penerbitan Obligasi ini, Perseroan telah memperoleh hasil pemeringkatan atas efek hutang jangka panjang (Obligasi) dari PT Pemeringkat Efek Indonesia (PEFINDO) :

^{id} **A -**

(Single A Minus; Stable Outlook)

Untuk keterangan lebih lanjut tentang hasil pemeringkatan tersebut dapat dilihat pada Bab XVIII Prospektus ini.

Pencatatan atas Obligasi yang ditawarkan ini akan dilakukan pada Bursa Efek Surabaya

PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI

PT INDO PREMIER SECURITIES

PT MANDIRI SEKURITAS

PENJAMIN EMISI OBLIGASI

PT Madani Securities, PT Danpac Sekuritas, PT Dhanawibawa Arthacemerlang, PT Harita Kencana Securities, PT Indokapital Securities, PT Investindo Nusantara Sekuritas, PT Sinarmas Sekuritas, PT Trimegah Securities Tbk.

WALI AMANAT DAN AGEN JAMINAN

PT Bank Mega Tbk.

RISIKO USAHA UTAMA PERSEROAN ADALAH ADANYA PEMBATALAN PERJANJIAN DENGAN PRINCIPAL, DAN APABILA JUMLAHNYA CUKUP MATERIAL DAPAT MEMPENGARUHI KINERJA PERSEROAN.

RISIKO YANG MUNGKIN DIHADAPI INVESTOR PEMBELI OBLIGASI ADALAH TIDAK LIKUIDNYA OBLIGASI YANG DITAWARKAN PADA PENAWARAN UMUM INI YANG ANTARA LAIN DISEBABKAN KARENA TUJUAN PEMBELIAN OBLIGASI UMUMNYA SEBAGAI INVESTASI JANGKA PANJANG.